
皆様も『良かった探し』してみませんか？(笑)皆様も『良かった探し』してみませんか？(笑)

今年は、年明け早々からテレビやネットで流れるニュースは、心を痛めるニュ
ースなど少々暗く捉えてしまいがちなニュースが続いている様に感じます。
そこで、少々かわいいですが最近は『良かった探し』を少し始めています(笑)
ネットのニュースもですが、身の回りの些細な事でも探すと意外とあるもので
ちょっとほっこりします。今日は『ガソリンが３週間連続で値下げ』の記事を
見付けて『ん～ん、良かった』などと思っております。今年は、オリンピック
イヤーでもありますので、各種目の代表選考レースなど、胸踊る話題もありま
す。皆様も『良かった探し、いかがですか？』。

★黒木社長：年明早々、白髪染めをした黒木社長。月曜日出社した時････まさかの社
　　　　　　内では不評。ちょっと凹んでました（笑）。玉置浩二みたいなロマンス
　　　　　　グレーが良かったのに～～。････２月には戻るかも（汗）
　　　　　　
★松尾くん：先日、昼食に行く車の後部席で、黒木社長と真剣に動画を確認！内容は
　　　　　　松尾君のゴルフのスイング動画！（笑）「最近ウッドがカキーンて飛ぶ
　　　　　　んです！」･･･松尾君、カキーンって高校野球か（笑）ほんとに大丈夫？

★高宗さん：ある日、高宗さんから有給休暇申請がありました。娘さんの卒業式だと
　　　　　　のこと。昨年まではコロナで卒業式も縮小などよく聞きましたが、今年
　　　　　　は通常の卒業式になるんだろうと思うと･･･ちょっとほっこりしますね。

防災･減災×サステナブル大賞
今回で３回目のエントリーとな
る『防災・減災×サステナブル
大賞』。2021年にソリューショ
ン部門ジャパン賞、2022年はカ
ンパニー部門ジャパン賞の優秀
賞を受賞させて頂きました。
2023年も年末にエントリーをさ
せて頂き、今年も受賞する事が
できれば３年連続の快挙となり
ます！発表は２月中旬～末頃に
なりますがドキドキしてます。

２月末頃発表！ 今年も受賞できれば３年連続！！

なるか！
３年連続

式 スペースネットが選ばれた理由
建物のイメージを大きく左右する内装のカラーリング。
もちろんDI式スペースネットが採用された建物でも、下
から天井を見たときに鉄骨が見えるため鉄骨の塗装を行
います。意外なカラーから意外なイメージが生まれる事
もありますね。

派手さはないネタかも知れません。
バレーボールやバスケットボールが
天井の鉄骨に挟まって取れなくなっ
ているのを一度は見かけた事がある
のでは無いでしょうか？スポーツの
強豪校などは、部費の中からやりく
りした、ボールが減っていくのは大
問題！無理に取ろうとした生徒が落
下して大怪我をして、大問題になっ
た事案もあります。

これは、鉄工所さんからのご意見で、多く頂
くお言葉です。一般鉄骨工法と異なり、ブレ
ースや母屋下地を一緒に製作する必要が無く、
各種取付プレートを取り付ける必要がなくな
ります。工場としては製作工程が軽減できる
ため経済的とお声を頂く事もあります。
製作工程の裏側には、そこに発生する製作図
など図面関係の手間も軽減できる事にも繋が
ります。

ボールが引っかからない

このご意見は、学校側の方から聞いたお話です。何気ないお話ですが、実際
に体育館を使用する方からのご意見としては、面白いご意見でもありますの
で、ご紹介させて頂きました。

ご存じだと思いますが、改めてビジュ
アルで見て頂きたいのがこれです。
ユニットの交点が大梁の上にくる様に
設計を行い、等間隔で割り付けて行く
ため、見た目がとても綺麗に仕上がり
ます。また、細かい所では木毛板を止
めるビスもすべて鉄骨で見えない様に
施工されます。見せる鉄骨としても問
題なく対応可能です！

大梁の上に交点がくるので、見た目がきれい

建物の軒先を作るにあたり、格子母屋のみで
跳ね出しが可能なため、軒先梁やその繋ぎ梁
を考えず設計ができるとの声を頂きました。

軒先梁や繋ぎ梁など部材を減らす事にも効果
的で、庇(ひさし)を薄くする事が出来る為、
仕上がりもシャープでかっこよく仕上がり、
設計者にも現場の方にも好評でした。
意匠的に軽量鉄骨むき出しのお洒落なカフェなども目に付くようになってい
ますが、軒先のテラス席など薄い庇(ひさし)が作れれば、新しい需要になる
かもしれません。皆様ご検討宜しくお願い致します。m(__)m

部材数が少なくなり、本体鉄骨が製作しやすい

こちらは、鉄骨と
木毛板の色を合わ
せ、より統一感が
生まれたパターン
です。以前竣工し
たオールブラック
はやはりかっこよ
かったですね！

さて今月は、特集号とさせて頂きます！皆様、弊社ホームページのＷＥＢカ
タログをご覧になられた方は、目にされていると思いますが、弊社の主力商
品『ＤＩ式スペースネット(斜め格子母屋工法)』には、優れた耐震性や地元
企業とタイアップができるなど様々なメリットがあります。今回ご紹介させ
て頂くのは、最近は『こんな理由でも選ばれました！』と題しまして「おぉ
～！」というお話から、「ちょっと小ネタでしょ！」というお話など、いく
つか事例を基にご紹介させて頂きます。

最近集まってきた事例をご紹介！･･･聞いたらまだまだありそうですが(笑)

今回は、皆様から頂いた声を社内で出し合って記事にしましたが、意外と
面白いお声も多く集める事ができました。『これは資料にしましょうよ！』
と社内でも声が上がり『ＤＩ式スペースネットが選ばれる理由２』の制作
が決定しました。資料では今回ご紹介した内容以外にも皆様からのお声を
ご紹介したいと考えています。前回作成したのが確か３年ほど前、資料の
ビジュアルも含めてパワーアップした内容でお届けします。
リリースの予定は････未定とさせて下さい(汗)。弊社の誇る制作部隊が、
ヒ～ヒ～言いそうなので、皆様のご温情と同様に温かくお待ち頂けると幸
いです。とはいえ、年内には完成させたいので、制作部の今年の大きな目
標になりそうです(笑)

『ＤＩ式スペースネットが選ばれる理由 Second Season』

詳細は･･･ＷＥＢで(笑)

格子母屋のみで跳ね出しができる
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・・・とまでは言えませんが、
意匠的にもかっこよく仕上げます！
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